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Senatsverwaltung für Bildung, 
Jugend und Familie 
 
 
 
 
 
 
 
 
Herrn Abgeordneten Dr. Wolfgang Albers (Die Linke) 

über 

den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin 

über Senatskanzlei - G Sen - 

 
 
 
A n t w o r t  
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18/12519  
vom 19. Oktober 2017 
über Aufnahmezahlen an den Berliner Eliteschulen des Sports 
___________________________________________________________________ 
 
Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
 
1. Wie hoch waren die Aufnahmezahlen für das Schuljahr 2016/2017 und wie hoch sind die Aufnahmezahlen 
für das Schuljahr 2017/2018 an den drei Berliner Eliteschulen des Sports (bitte aufgeschlüsselt nach Sport-
arten)? 

 
Zu 1.: 
 
Die Zahl der in den beiden Schuljahren aufgenommenen Schülerinnen und Schüler an den 
drei genannten Schulen sowie eine Aufschlüsselung nach Sportarten werden statistisch 
nicht erfasst und könnten nur von den Schulen selbst geliefert werden. Aufgrund der 
Herbstferien sind die Schulen derzeit nicht erreichbar. 
 
 
Berlin, den 27.Oktober 2017 
 
In Vertretung  
 
Mark Rackles 
Senatsverwaltung für Bildung,  
Jugend und Familie 
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